
守山まるごと活性化 議事要旨    

会議名： 

日時：平成 29 年 11 月２日（木）午後１時 30 分から 

場所：守山会館２階 図書室 

出席者：弘光代表、尾田副代表、藤本、宇野、和田、伴野 

出席者（行政）：守山会館 田中館長、菅主事 

使用資料： 他の学区のまるごと活性化事業の取組み 

議題 
１．環境バランス水槽について 

２．来年度事業について 

３．その他 

会議要旨 

内容 

１．環境バランス水槽について 

 ≪幼虫について≫ 

・10 月５日、ほたるの森資料館館長と事務局で幼虫 200 匹を水槽に入れた。 

  ・平成 28 年度より生存数を上げるため、涼しくなった時期を選択している。 

 

２．来年度事業について 

 【意見】 

 ・昨年度に各自治会に配布した取り付け型の看板は、使用していない自治会もある。 

設置する場所がないなど、自治会によっては使用しにくいようである。 

 ・各自治会に配布ではなく、大きめの看板を学区内１、２ヶ所に設置してはどうか。 

 ・飼育している幼虫については、今年度も放流を行いたい。 

 ・まるごと活性化プランが来年度で最終年となるので、４年間の取り組みをまとめてはどうか。 

達成できているものとできていないものがどれだけあるのか、整理したい。 

 ・大曲のヘイケボタルの取組みを観に行くのはどうか。 

 ・毎年ほたるパーク＆ウォークの時期にもぴかの家で展示を行っているが、来場者にアンケートを  

  とってはどうか。ほたる保護の今後の在り方や、何を求めて来てくださったかなど。 

（裏面に続く） 

決定事項 次回 平成 29 年 12 月 21 日（木）午後１時 30 分から 

次回以降につ

いて 

まるごと活性化のこれまでの取り組みについて 

来年度事業について 

平成 29 年度 第５回守山学区まるごと活性化プランＤプロジェクト会議 

作成者：菅 



会議要旨 

内容 

３．その他 

 ≪学区民のつどいについて≫ 

  ・雨天による規模縮小のため、一部の展示を中止。本プロジェクトの展示も中止させていただいた。 

  ・来年度については、つどいの企画会議等を開催する中で検討していく。 

 

 ≪その他について≫ 

  ・まるごと活性化プランは今後どうなるのか。取り組み内容にも影響するので明確にしてほしい。 

   →平成 30 年度以降について地域振興・交通政策課が聞き取りを行う予定。 

 


